

RESOLUCION de la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas por la que se amplía la autorización número 51, concedida al Banco de San Sebastián para la apertura de cuentas restringidas de recaudación de tributos a los establecimientos que se indican.

Visto el escrito formulado por el Banco de San Sebastián solicitando autorización para ampliar el servicio de cuentas restringidas de recaudación de tributos

Esta Dirección General acuerda disponer que la autorización número 51, concedida en 16 de octubre de 1964 se considere ampliada a los siguientes establecimientos:

Demarcación de Hacienda de Guipúzcoa

Sucursal en Escoriaza.—Calle José Arana, 18, a la que se asigna el número de identificación 21-10-20.

Sucursal en Orío.—Avenida Padre Lerchundi, 4, a la que se asigna el número de identificación 21-10-21.

Agencia en San Sebastián.—Calle Sancho el Sabio, 31 y 33, a la que se asigna el número de identificación 21-10-22.

Agencia en San Sebastián.—Calle Eguía 3, a la que se asigna el número de identificación 21-10-23.

Madrid, 1 de diciembre de 1966.—El Director general, Manuel Aguilar.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se eleva a definitiva la autorización provisional concedida a la Casa de Misericordia de Valencia para celebrar una tómbola de carácter benéfico en la citada capital.

Por acuerdo de este Centro, fecha de hoy, ha sido elevada a definitiva la autorización provisional concedida a la Casa de Misericordia de Valencia el día 16 de noviembre pasado para celebrar una tómbola de carácter benéfico en la citada capital del 8 de diciembre de 1966 al 7 de enero de 1967, y en la que habrán de expedirse 100.000 boletos, al precio de 2,50 pesetas la unidad, debiendo sujetarse en su procedimiento a cuanto dispone la legislación vigente.

Lo que se publica para general conocimiento y demás que corresponda.

Madrid 1 de diciembre de 1966.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—5.647-E.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público haber sido aplazada la celebración de la rifa de utilidad pública autorizada al reverendo Cura Párroco de El Rincón de San Ginés, Diócesis de Cartagena.

Por acuerdo de este Centro de 29 de noviembre pasado se concede aplazamiento para la celebración de la rifa de utilidad pública autorizada al reverendo Cura Párroco de El Rincón de San Ginés, Diócesis de Cartagena, con el fin de recaudar fondos para la construcción de una iglesia en el poblado de Cabo de Palos, fijando definitivamente la fecha de 26 de agosto del próximo año 1967.

El desarrollo de la rifa se ajustará a las condiciones señaladas en su día en el acuerdo de aprobación.

Lo que se publica para general conocimiento y demás que corresponda.

Madrid, 3 de diciembre de 1966.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—5.646-E.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se designa el Jurado que ha de examinar y calificar los trabajos presentados para el concurso de carteles de la Lotería Nacional, convocado por este Centro.

De acuerdo con la base sexta de la convocatoria, con esta fecha he tenido a bien designar, bajo mi presidencia, el Jurado que ha de examinar y calificar los originales presentados para concurso de carteles, que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Francisco Rodríguez Cirugeda, Jefe del Servicio Nacional de Loterías.

Vocales: Don José Romero Escasi, Secretario técnico de la Dirección General de Bellas Artes; don Demetrio Salgado, Vocal de la Agrupación Nacional Sindical de Bellas Artes; don Rafael Alonso González, segundo Jefe del Servicio Nacional de Loterías; don Angel Fernández Puebla Castellanos, Ingeniero de la Fábrica Nacional de la Moneda y Timbre, y don Luis Paradinas

Perez, Ingeniero de la Fabrica Nacional de la Moneda y Timbre. Secretario: Don Julio Menéndez Cordero Jefe de la Sección Central del Servicio Nacional de Loterías.

Madrid, 3 de diciembre de 1966.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

DECRETO 3032/1966, de 1 de diciembre, por el que se concede el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia con categoría de Gran Cruz y distintivo blanco al excelentísimo señor don Pedro Barrie de la Maza, Conde de Fenosa.

En atención a los extraordinarios méritos contraídos por el excelentísimo señor don Pedro Barrie de la Maza, Conde de Fenosa, vecino de La Coruña, con la creación de la Fundación que lleva su nombre, dirigida a la satisfacción gratuita de necesidades intelectuales, morales y físicas, desde la promoción, fomento y sostenimiento de la investigación en todos sus órdenes, concesión de auxilios económicos para estudio de toda clase de enseñanzas y carreras hasta la promoción, creación y sostenimiento de obras asistenciales, docentes, sociales o de cualquier otra índole, dotada con generosos recursos. Y por haberse hecho acreedor a la recompensa creada para señalamiento a la estimación pública de quienes prueban altos merecimientos para con sus semejantes, materia definida en el artículo sexto del Real Decreto de veintinueve de julio de mil novecientos diez por el que se rige la Orden Civil de Beneficencia.

A propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia con categoría de Gran Cruz y distintivo blanco del excelentísimo señor don Pedro Barrie de la Maza, Conde de Fenosa, vecino de La Coruña.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a uno de diciembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación,
CAMILO ALONSO VEGA

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la concesión otorgada a la Comunidad de Regantes de la Dehesa Sur de Isla Menor de un caudal complementario de 1.500 litros por segundo del río Guadalquivir, con destino al desalado de 750 hectáreas en término municipal de Puebla del Río (Sevilla).

La Comunidad de Regantes de la Dehesa Sur de la Isla Menor ha solicitado la concesión, con carácter eventual, de un aprovechamiento de aguas del río Guadalquivir con destino al desalado de tierras de la Dehesa Sur de Isla Menor, sita en término municipal de Puebla del Río (Sevilla), y este Ministerio ha resuelto:

Conceder a la Comunidad de Regantes de la Dehesa Sur de Isla Menor un caudal complementario de 1.500 l/s. del río Guadalquivir con destino al desalado de 750 hectáreas en finca de su propiedad denominada Dehesa Sur de Isla Menor, en término municipal de Puebla del Río (Sevilla), como ampliación de la concesión de 1.000 l/s. otorgada para riego de la misma finca por Orden ministerial de 4 de marzo de 1953 y a derivar en la misma toma que ésta, de forma que el caudal total a derivar por dicha toma no exceda de 2.500 l/s., con sujeción a las siguientes condiciones:

1.ª Las obras se ajustarán al proyecto que ha servido de base a la concesión y que por esta Resolución se aprueba. La Comisaría de Aguas del Guadalquivir podrá autorizar pequeñas variaciones que tiendan al perfeccionamiento del pro-